
Protokoll: 

 

Die CDU-Fraktion weist auf die aktuellen Probleme der Linie 1/11 hin und bittet die Verwaltung bei 

den zuständigen Betrieben auf entsprechende Änderungen bzw. Lösungsmöglichkeiten hinzuweisen. 

 


